



#ENLUGAR DEMEXICANA

EJÉRCITO REGISTRA LA AEROLÍNEA MAYA

P19

#NUEVA AEROLÍNEA

Registran a la marca 'Maya'

AMLO DIJO QUE HUBO PROBLEMAS PARA ADQUIRIR "MEXICANA"

6

MIL TRABAJADORES ESPERABAN APOYO.

10

REGISTROS DE MARCA Y LOGOTIPOS SE HICIERON.

8

DE JULIO, AMLO ESTARÁ CON LOS TITULARES DE GOBERNACIÓN Y SICT.

POR NOEMÍ GUTIÉRREZ E IVÁN SALDAÑA
MERK2@ELHERALDODEMEXICO.COM

Ante la dificultad para adquirir la marca de "Mexicana", se optó por registrar otros nombres como "Maya" para la nueva aerolínea militar, reveló el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Indicó que el sábado tendrá una reunión en Mérida, Yucatán, con los secretarios de Gobernación, Luisa María Alcalde, y de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes, Jorge Nuño Lara, para tomar una decisión, ya que los aviones vuelan en diciembre.

Argumentó que no le conviene al gobierno comprar una marca que está en litigio, "no queremos comprar un pleito". Dijo que lamentan que no puedan comprarla.

"Ya la tenemos registrada, porque ¿qué creen qué pasa? Aquí dije de que era posible que se llamara Maya. Y fueron ese mismo día, o al día siguiente a registrar la marca ¡cómo hay coyotes, eh! ¿Por qué van a registrarla? Para que cuando uno quiera usarla ya esté registrada, ya tiene dueño y hay

PASO A PASO

DESDE EL 9 DE JUNIO, LA SEDENA HIZO EL REGISTRO EN EL IMPI.

1

• El primer registro tiene el expediente número 2962535.

2

• Es para a publicidad y administración de negocios.

3

• El sábado darán un anuncio sobre la aerolínea.



NO LE CONVIENE AL GOBIERNO COMPRAR UNA MARCA QUE ESTÁ EN LITIGIO.

ANDRÉS M. LÓPEZ OBRADOR
PRESIDENTE DE MÉXICO

que comprarla, nada más que fueron a registrarla y ya estaba, ya le habíamos registrado a nosotros", explicó.

Cabe mencionar que, desde el 9 de junio, la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) solicitó ante el Instituto Mexicano de la Propiedad Industrial (IMPI) el registro de la marca y logotipo de "Aerolínea Maya" para diversos usos.

Ante el IMPI, Grupo Aeroportuario, Ferroviario, de Servicios Auxiliares y Conexos Olmeca-Maya-Mexica SA de CV, empresa a cargo de la Sedena, realizó 10 registros de marca y logotipos. El estatus de todos es "en trámite".

El primer registro tiene el expediente número 2962535, y de acuerdo con la descripción es para "la publicidad; gestión, organización y administración de negocios comerciales; trabajos de oficina; comercialización de productos promocionales".